



# Une méthode atypique de sevrage tabagique

....

Rubrique : actualités - Date : vendredi 13 février 2009

---

Extrait du site [www.doctissimo.fr](http://www.doctissimo.fr)

"Payer les fumeurs pour qu'ils arrêtent de fumer, ça marche ! C'est la conclusion surprenante à laquelle sont arrivés des chercheurs américains après une expérience menée chez une centaine d'employés de la compagnie américaine Général Electric.

A certains employés, on ne donnait pas d'argent pour arrêter de fumer, mais simplement un programme d'accompagnement ainsi que des patchs ou du Zyban® (médicament antidépresseur utilisé pour le sevrage tabagique). Les autres employés ont reçu la même chose mais accompagnée de sommes de plus en plus importantes, à mesure qu'augmentait la durée de leur période de sevrage. Les plus persévérants sont arrivés à accumuler un total de 750 dollars (plus de 580 euros) au bout de 12 mois."

Lire l'article complet à l'adresse : <http://news.doctissimo.fr/tabagisme...>